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ATA DA SEGUNDA SESSA0 EXTRAORD»\IARIA DO PRIMEIRO PERioDO LEGISLATIVO
DA DECIMA OITAVA LEGISLATURA DA C^MARA MUNICIPAL DE SANTA FE DO SUL
Aos vinte  e tres  (23)  dias  de  mss  de janeiro  (01)  de  are dois  mH  e  vinte  e  dnco  (2025),  ds
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LOPES e Secretariada pela vereadora TERESINHA APARECIDA PADILHA COMES ALCAMIM,
com  a  presenea  de  oito  (08)  vereadores,  estando  ausente  o  vereador  Murilo  da  Silva  Basi,
realizou-se a Segunda Sessao Extraordinaria do Primeiro Periodo Legislativo da D6cima Oitava
Legislatura da Camara Municipal de Santa F6 do Sul. Feita a verificagao de preseneas, constando
ndmero legal em Plenario, em nome de Deus fdi aberta a Sessao sendo lido o texto Biblico pelo
vereador  Jose  Rollemberg  Aradjo  Castro.  Pelo  vereador  Wagner  Ant6nio  Pereira  Lopes  fdi
solicitado em nome de todos os vereadores urn minuto de sil6ncio em homenagem p6stuma ao
falecimento da senhora Maria de Fatima Mois6s, do senhor loshiyuiki Kido, da senhora Aline Mara
Cazaroto, do senhor Eder Flavio Silva Souza e da senhora Lauricia Vieira Comes. Pelo vereador
Ronaldo Eugenio de Lima fdi solicitado em nome de todos os vereadores urn minuto de silencio
em  homenagem p6stuma ao falecimento da senhora Maria Aparecida Guimafaes Pereira e do
jovem Thiago Saraio de Jesus.  Decorrido o minuto de silencio, fdi iniciada a fase da Ordem de
Dia. ORDEIVI DO DIA: Pelo Presidente fdi solicitado a 1 a Secrefaria a leitura de Oficio (n.0011/2025
-  GAB)  do  Executivo  Municipal  convocando  a  Sessao  E>ctraordinaria.   Ap6s  a  leitura,   pelo
Presidente foi solicitado a  la Secretaria a leitura do Edital de Convocagiv.  Pelo vereador Jose
Rollemberg  Aradjo  Castro foi  solicitado  a  dispensa  da  leitura  de  Edital  de  Convocacao;  ap6s
consulta ao plenario o pedide foi aprovado,  par unanimidade.  Pelo Presidente foi soliicitado a  la
Secretaria a leitura da Ata da 1 a Sessao E>ctraordinaria do dia 13 de janeiro de 2025. Pelo vereador
Jos6  Rollemberg  Aratljo  Castro  foi  solicitada  a  dispensa  da  leitura  da  Ata;  ap6s  consuha  ao
plenario o pedido foi aprovado,  por unanimidade. Na sequencia entrou em votagao a Ata da  1°
Sessao Extraordinaria do dia 13 de janeiro de 2025, sendo APROvADA  por unanimidade.  Pelo
Presidente foi solicitado a la Secretaria a leitura de Mensagem e de PrQjeto de Lei   n.°008/2025
de  autoria  do  Executivo  Munidpal.  Pelo  vereador  Ronaldo  Eug6nio  de  Lima  fdi  solicitado  a
dispensa da leitura da Mensagem e do Prqjeto; ap6s consuha ao plenario o pedido fdi aprovado,
par unanimidade. Na sequencia, entrou em discussao o Prpjeto; ap6s a discussao, a Projeto de
Lei n.°008/2025 fdi APROvAlro por unanimidade. Pelo Presidente foi solicitado a la Secrefaria a
leitura da  Mensagem e do PrQjeto de  Lei   Complementar n.0003/2025 de autoria do  Executivo
Municipal.   Pelo  vereador  Ronaldo  Eugenio  de  Lima  foi  solicitado  a  dispensa  da  leitura  da
Mensagem e de PrQjeto; ap6s consuha ao plenario o pedido fdi aprovado,  por unanimidade.  Na
sequchcia, entrou em discussao o Projeto; ap6s a discussao, pelo Presidente foi comunicado ao
plenario que por se tratar de Projeto de Lei Complementar a votaeao sera nominal e sera aprovado
se obter a  Maioria Absoluta  dos votos.  Em  seguida  o  Presidente  solicitou  a  la  Secrefana quefifofloflrd2:::::::#tA###oTaAc=::i:::EN#LY#u°nanp#ELi#C:::::::+:::::ri::
solicitado a la Secrefaria a leitura de Mensagem e de Projeto de Lei   n.°009/2025 de autoria do
Executi\ro Municipal.  Pelo vereador Jos6 Rollemberg Arailjo Castro foi solicitado a dispensa da
leitura das Mensagens e dos PrQjetos de Lei n.°009ra025,  n.°010/2025, e n.°011/2025 de autoria
do Executi\ro Municipal e que fossem discutidos e votados em bloco; ap6s consuha ao plenario o
pedido fdi aprovado,  par unanimidade.  Na sequencia,  entrou em discussao os Projetos; ap6s a
discussao,  os PnQjetos de Lei n.°009/2025,  n.°010/2025, e n.°011/2025 foram APRO\/ADOS  por
unanimidade. Pelo Presidente fdi solicitado a la Secrefaria a leitura da Mensagem e do Pnpjeto de
Lei   n.°012/2025 de autoria do Executivo Municipal.  Pelo vereador Ronaldo Eugenie de Lima foi
solicitado a dispensa de leitura das Mensagens e dos PrQjetos de Lei  n.°012/2025,  n.°013/2025,
n.°014/2025 e n.°015/2025 de autoria do Executiro Municipal e que fossem discutidos e votados
em bloco; ap6s consulta ao plenario a pedido fdi aprovade, por unanimidade, Na sequencia, entroLI
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n.°014/2025 e n.°015/2025 foram APROVADOS par unanimidade.  Pelo Presidente foi  solicitado
a  la  Secretaria  a  leitura  da  Mensagem  e  do  Projeto  de  Lei    n.0016/2025  de  autoria  da  Mesa
Dirctora da Camara Municipal de Santa Fe do Sul. Pelo vereador Jos6 Rollemberg Aratljo Castro
foi  solicitado  a  dispensa  das  leituras  da  Mensagens  e  dos  Projetos  de  Lei  n.°016/2025  e
n.°017/2025 de autoria da Mesa Dirctora da Camara Municipal de Santa F6 do Sul e que fosse
colocado  em  discussao  e  votacao;   ap6s  consulta  ao  plenario  o  pedido  foi  aprovado,   por
unanimidade. Na sequencja, entrou em discussao os Projctos; ap6s a discussao, os Projetos de
Lei  n.°016/2025  e  n.°017/2025  foram  APROVADOS  por  unanimidade.  Nada  mais  havendo  a
tratar, foi a sessao encerrada precisamente as 11 h37min. E, para constar, foi lavrada a presente
ata, que, ap6s lida e aprovada, sera devidamente assinada.

WAGNER ANTONIO PEREIFIA LOPES
Presidente

lvIURILO DA SILVA BASI
Vice-Presidente
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